



ふたば祭で見ていただきたいもの

校長 伴 光明

文化の秋は「ふたば祭」。あきる野学園の AB 両部門を「双葉」に見立て、大きく豊かに育とうとする児童・生徒たちの姿を重ねたネーミングです。開校の年から、あきる野学園の秋はふたば祭と共にありました。すっかり定着したその名前は、このほど誕生した学園のマスコットキャラクター「ふたばちゃん」の名前の由来にもなりました。

学校で扱う文化の範囲は広く、音楽や図画工作・美術などの芸術系教科はもちろん、映像作品やステージ発表などの取組もある一方で、暮らしに密着した文化である、ものづくりや食品製造、サービス提供などの産業にかかわる活動も多く展開しています。小学部・中学部・高等部それぞれの段階に応じた内容で取り組みます。共通しているのは、「がんばった成果を見てほしい」という児童・生徒たちの願いでしょう。

保護者の皆様、どうぞふたば祭にお越しく下さい。まず**第一には、お子様の学習活動の成果**をご覧ください。**次いで、他学部の発表**をご覧ください。そして**できれば、他部門の発表の様子**をご覧ください。ふたば祭の目標のひとつには「全校の児童・生徒が楽しく交流する」としています。全校の保護者の皆様も交えて、お互いに知り合い、交流を深めることができたら最高だと思います。

11月24日(金)・25日(土) 保護者の皆様のご来校をお待ちいたします。

新校舎の様子が見えてきました

副校長 清水 明美

正面玄関に入り、中庭に目を向けると…新校舎が目に入ってきます。10月中旬を迎える頃になると、少し前まで保護シートで覆われていた新校舎の様子が見え、ワクワクした気持ちになりました。

今後、グラウンド・アクセス通路など周辺の整備を進めていき、令和6年2月に学校へ引き渡しをされる予定です。

引き渡し後、机や椅子、ロッカーなどの備品を搬入し、令和6年4月より B 高等部の生徒を中心に、使用していきます。それに伴い、現校舎内で使用できる教室も増え、より充実した学習環境となります。

工事に際しては、不便等おかけしてはいますが、ご理解ご協力をいただきありがとうございます。新校舎と一緒に迎える新年度を楽しみに、もうしばらくお待ちください。



速報!

特別全国障害者スポーツ大会で活躍

車いす50m・・・優勝
ソフトボール投げ・・・2位



肢体不自由教育部門高等部3年の番園小姫さんが、10月28日～30日に鹿児島県で行われた特別全国障害者スポーツ大会に、2種目で参加しました。車いす50mでは大会新記録での優勝、ソフトボール投げでも全国2位の成績を収めることができました。おめでとう!

楽しかった校外学習 A 小学部

サボテン・なのはなグループは立川まんがパークへ行き、お気に入りの漫画や絵本を見つけて時には一人で黙々と、時には友達と肩を並べてと、思い思いに時間いっぱい読書を楽しみました。

あいあい・わくわくグループは八王子のサイエンスドームへ行き、科学体験をしました。様々な仕掛けを見て・触って・動かして、科学の面白さに触れました。また、昔の電車の車両に乗り込み、座席に座ったり、雰囲気を楽しんだりしました。

ヒノトントンZOO } わくわくビレッジ }へ、 高尾山 } Let's go ! B小学部 校外学習

B 小は、1～3年までがヒノトントン ZOO、4～5 年はわくわくビレッジ、6 年生は高尾山へ行きました。たくさん歩いた 1 年生、とても落ち着いていた 2～3 年生、意欲的に楽しみチャレンジをした 4～6 年生。5～6 年生はこの経験を生かし、わくわくビレッジでの移動教室でも主体的な活動がたくさんできました！

☆絆深まる宿泊行事☆ A 中学部

10 月初旬に 2 年移動教室、3 年修学旅行を一部合同で実施いたしました。初日は木工、2 日目はサンドブラストでコップに模様を付ける体験を行い、各々素敵な作品が出来上がりました。食事や入浴、部屋で一緒に寝ること、レクリエーションなど、少し緊張しつつも友達と楽しい時間を共有することができました。今回の経験が友達との絆を深め、今後の学校生活がさらに充実したものになることを願っています。

B 中 2 移動教室



まちにまった移動教室！

初日の葛西臨海水族園では、大水槽を泳ぐマグロ等の海の生物の見学や、ヒトデなどの生物のふれあい体験をしました。宿舎「BumB」では、友達とお風呂に入ったり、夕食を共にしたりと、集団行動の大切さ楽しさを経験しました。2 日目の日本科学未来館では、ドームシアターで「探査機はやぶさ」を見ることができ、理科で学んできたことを深めることができました。

近未来!?修学旅行 A 高等部 2 年

10 月 17 日～19 日に修学旅行に東京湾沿岸部に行ってきました。生徒は、旅行先への期待感を高めながら当日を迎えました。事前学習で調べた訪問先。想像していたものを確かめるように、訪れた場所で体験活動を重ねていました。訪問先の 1 つの羽田空港では、総合受付の案内係に AI ロボットが生徒の質問に答えていました。案内ロボットとのやり取りを通じて、新しい未来の姿を肌で感じる修学旅行になりました。

都陸上大会 B 高等部

バスケットボール部の 11 名は、10 月 5 日(木)駒沢陸上競技場で開催された、東京都特別支援学校陸上競技大会に参加しました。都内 26 校の特別支援学校高等部の生徒が参加しました。結果は、3 年生 7 名が入賞という好成績を収めました。(男子 400m 5 位・7 位、男子 1500m 2 位・3 位・4 位・6 位、女子 800m 2 位) 今後は、2 月のバスケットボール大会に向けて練習に励んでいきます。応援ありがとうございました。

いじめ防止強化月間 (ふれあい月間)

生活指導部

お様が、安心して学校生活を過ごすことができるように、6 月、11 月、2 月をいじめ防止強化月間 (ふれあい月間) としています。6 月に引き続き、今月もお子さまへの聞き取りによるいじめアンケートを実施します。

学校では、日頃から、お子様の日々の表情や行動を観察しながら、変化に気付けるように日々対応しています。ご家庭におかれましても、お子様の様子で変化にお気づきの点がありましたら、早めに学校へご相談ください。よろしくお願いいたします。